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　道の駅やちよは、令和８年度
中のリニューアルオープンにむ
けて、現在詳細な設計業務を
行っております。リニューアル
工事期間は、八千代ふるさとス
テーションの機能を農業交流セ
ンター側へ移し、仮設店舗で野
菜等の販売を行います。
　防災拠点の強化として、八千
代ふるさとステーション側では、市の事業として、防災倉庫が令和５年度
に完成いたしました。
　国の事業として、農業交流センター側に整備される国道16号からのアク
セス道路及び農業交流センター駐車場の増設工事、八千代ふるさとステー
ション側の防災トイレの整備工事が現在行われています。
　今後も、国・県と連携を深め、施設強化を進めて参ります。

　昭和57年に開場した八千代総
合運動公園庭球場のハードコー
ト８面は、市の中心施設として
これまで多くの方にご利用いた
だいておりますが、経年劣化に
よりコート表面のクラックや摩
耗など施設の老朽化が顕著で
あったことに加え、さらなる利
用者の安全性や利便性向上を図
るため、施設の利用を休止し、
砂入り人工芝コートへ改修する工事を実施しております。現在、４月５日
から利用開始（一般利用開始は４月７日から）が可能となるよう工事を進
めております。
　なお、４月にはテニスフェスの予定もあり、多くの方々が楽しく利用で
きるスポーツ振興の環境整備を進めて参ります。

　みどりが丘小学校の過大規模
化を解消するための分離新設校
が、令和８年４月開校予定です。
　現在、設立準備委員会が開催
されています。そこでは、通学
路・施設設備・校名・校歌・校
章・コミュニティスクール等に
ついて、話し合いがなされてい
ます。
　現在みどりが丘小学校に通っている一部の児童が在籍予定の小学校であ
り、将来的（15年～20年後を想定）には児童数の状況をみて、みどりが丘
小学校に戻す小学校のため、基本的なコンセプトは「みどりが丘小学校の
連携校」と決定しました。
　保護者、地域の皆様と共に、児童にとって、最適な学びの環境を整える
よう、尽力して参ります。

　市民体育館裏の旧水泳場
の跡地利用としてバスケッ
トボールコートと多目的広
場を整備しました。
　バスケットボールコー
トには、３on３用のバス
ケットゴールを大人用２基、
子ども用２基設置し、令和
６年10月１日に供用を開始
しました。開設以来多くの
方に利用していただいてお
ります。また、地元のプロチームによる試合も行われました。
多目的広場については、総合運動公園でのイベントの際の臨時駐車場とし
ての利用も考えた構造になっています。
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　 八 千 代 市 が 昭 和42年 に 市 制 施 行 し 、
現 在 の 市 役 所 は 旧 庁 舎 が 昭 和44年 に 建
設 さ れ 、 新 庁 舎 が 昭 和51年 、 別 館 が 昭
和61年 に 建 設 さ れ た ３ 棟 が 連 結 さ れ た
庁 舎 と な っ て お り ま す 。 
　 こ の 歴 史 も 、現在進行している新庁
舎建設事業に て 新 た に 生 ま れ 変 わ ろ う
と し て い ま す 。 
　 今 年 ３ 月 に 実 施 設 計 が 完 成 し 、 来 年
度 ４ 月 よ り 公 告 ・ 入 札 と な り10月 に 着
工 出 来 れ ば令和９年度中の竣工予定と
な っ て い ま す 。 
　 私 た ち 会 派 自 由 民 主 党 は 、 市 民 の
方 々 へ の 新 庁 舎 建 設 に 対 す る 説 明 責 任
と 理 解 の 重 要 性 を 認 識 し た 上 、 責 任 を
持 っ て 果 た し て 参 り ま す 。
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　日頃より、会派の活動へのご理解、
ご支援をいただき、感謝申し上げます。
　１月17日の臨時議会において、新
たな議会構成が決定しました。私は、
監査委員として２年間、行政執行の
適正性を審査してまいりました。専
門用語や財務諸表を読み解く力も求
められ、議員とは異なる視点での執
務は、大変大きな学びとなりました。
前任期から正副議長、監査と議会三

役を務めることができ、この経験と知識を活かし、より一層、
皆様への還元に邁進してまいります。
　また、新たに、福祉常任委員長の職務を拝命しました。所
管は子ども、福祉、医療と広範に及びますが、行政と連携し
つつ、医療従事者の働き方改革など、地域医療に関わる課題
にも取り組んでまいります。
　今年は昭和100年、戦後80年の節目であります。私自身、
初心に帰り、先人達が積み重ねた歴史の重みを噛みしめつつ、
活動してまいる所存です。引き続き、我が会派へのご支援を
賜りますようお願い申し上げます。

「政治と生活の架け橋」
　いつも私の、地域活動・議員活動に、
ご理解ご協力をいただき感謝してお
ります。
　第四回定例会にて、みどりが丘小
学校分離新設校・西八千代地区の中
学校対応・校内教育支援センター・
西八千代地区南部地域の市街化区域
編入・子ども子育て支援複合施設ハ

ルモニア・「Live119」について質問いたしました。
　「校内教育支援センター」は、登校は出来るけれど教室に
は入れないという児童生徒に対し、細やかな支援の一つであ
り文部科学省が設置を促しております。八千代市は全国平均
より高い設置率ではありますが、出来るだけ早く、
全学校に設置の要望をいたしました。
　引き続き、私たちの宝であるこども達の為に働
いて参ります。地域の為に汗をかいている皆様と
一緒に、より良い明日をつくります。ご指導よろ
しくお願い申しあげます。

　昨年９月の定例会にて、木造住宅
の耐震化について補助制度導入を要
望し、令和７年度より耐震補助事業
拡大を進めていくという回答を得ら
れました。そして、過去の議会でも
二度要望してきた学校体育館の空調
設備設置については、令和８年夏ま
でに市内全中学校の体育館に空調設

備の設置を目指すという回答をいただきました。また、12月
定例会では、なり手不足であるケアマネジャーの資格取得
費用の補助について質問し、他市の研修費用助成等を鑑み
ケアマネジャーの確保対策を考慮した対応を検討するとい
う回答が得られました。今後も市民
の皆様からの声を市政に届け、生活
向上を目指して様々な課題に取り組ん
で参ります。引き続き、ご支援とご指
導を賜りますようお願い申し上げます。

時代の変革
　新しい年の始まり。今年の干支は

「乙巳」（きのとみの年）。干支の中で
「乙」（きのと）は二番星、「巳」（み）
は十二支の中で六番目の星、すなわ
ち、草木の新しい芽が出て芽吹き始
め、いよいよ脱皮する様を表す年と
のこと。今までの習慣や、あたり前
だと思っていたことが変革する年に

なるとのことです。
　世界の政治情勢も変化し、生成AI活用の時代に入り、DX

（デジタルトランスフォーメーション）人材の育成が急務と
なってくる時代に突入をしてくる年になりそうです。
　行政もそれに耐えうる人材の育成も必要になる事でしょう。
もちろん我々議員もそれらを習得して街づくりに邁進しなけ
ればなりません。
　あくまでも二十万市民の福祉向上と、安心で安全な街、
八千代市の為に全力投球をしていきたいと思います。
　今年も宜しくお願い致します。

　私が所属する都市常任委員会では、
市の都市施策、住宅施策、公園施策、
土木施策、上下水道事業等に関する
事項を所管しており、１月臨時会に
おいては、令和６年度八千代市水道
事業会計補正予算（第２号）を審査
いたしました。
　本案は、物価高騰の影響を受ける

市民、事業者の経済的負担の軽減を図るため、一般会計か
らの水道料金軽減支援事業費補助金２億379万8,000円を
活用し、水道料金の基本料金について、令和７年２月・３
月検針分の２か月分を免除するものとなっており、審査の
結果、賛成者全員にて原案のとおり可決すべきものと決定
いたしました。
　また、この度、都市常任委員会の委員長に就任いたしま
した。委員長として、これまで以上に八千代市のために尽
力してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

　令和７年１月17日、臨時議会に
おいて議会選出の監査委員を拝命
致しました。 
　地方公共団体における監査委員
制度とは、財務事務の執行や市政
運営に係る事業の管理について監
査を行わなければならないとされ
ているほか、行政事務一般につい
ても監査を行う事とされています。 

　本市においての市政運営の適法性や能率性の確保を図る
観点から行われ、その監査結果を報告書として議会議員に
提出し、また市民の方々にも公表されるという非常に重要
なポストであります。 
　今年度は特にその重要性を認識し、 監査委員としての責
務、 または市議会議員としての責務を果たして参ります。 
　市議会議員５期19年目となりましたが、その経験と知識
を十二分に発揮し、いかなる時でも市民の方々からの疑問
や要望・要請に 応えられるよう、常に学ぶ姿勢を忘れず
に今年も議員活動に取り組んで参ります。 

令和７年２月発行
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力強く市政を進めてゆく
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